

Le festival "Aux Actes Citoyens" a accueilli mercredi en fin d'après-midi Catherine Matausch, la présentatrice du journal national de France 3.

Catherine Matausch expose ses oeuvres à l'Espace Jean Jaurès durant toute la durée du festival. Mercredi, elle a pu présenter ses pastels et ses photos et échanger avec le public, venu nombreux admirer son talent.

France 3 Lorraine revient sur cette rencontre aujourd'hui dans un reportage du 12/13 que vous pouvez visionner à l'aide de la vidéo ci-dessous.

[France 3 Lorraine - 12/13 du 28 mai 2015... par herveferon](#)